

# Hoch hinaus!

Damit sich die Klassen 5b17,5b27,5b22,5b37 und deren LehrerInnen untereinander besser kennenlernten, machten wir mit dem Bus einen Ausflug in den Kletterpark nach Schneverdingen. Dieser fand am Dienstag, den 13.08.24 statt. Es ging um 7:45 Uhr los. Wir bauten dort Flöße und testeten sie. Manche gingen leider kaputt. Außerdem kletterten wir natürlich dort. Wir wurden eingewiesen und wir konnten bis zu 72 Meter hoch klettern. Es gab auch ein Bobycar, mit dem man sich auf die andere Seite ziehen musste. Aber auch die Röhren, wo man durchkriechen musste, waren cool. Zum reinkommen gab es knapp über dem Boden einen Parkour. Am Ende durften noch alle dort, wo wir auch mit den Flößen gefahren sind, schwimmen. Das war in einer alten Panzerwaschanlage. Mir hat das Floßbauen am meisten Spaß gemacht.

